

NO ERA NUEVO
ROMANCE, ERA
JACKY GUZMÁN Y
SU ESTRATEGIA
PARA REDES

P 8. PLAY



Redes sociales



QUÍTATE TÚ PA'
PONERME YO...
MÉXICO, POR
VENEZUELA,
COMO SEDE DE
LA SERIE DEL
CARIBE 2026

P 12. ESTADIO!

Encapuchados lo plomean en Nueva Libia

TERCER
HOMICIDIO
DEL MES EN
PANAMÁ
NORTE

Camuflados en la oscuridad, pistoleros encapuchados balearon a un hombre, que fue llevado al centro de salud de Torrijos Carter, pero no sobrevivió a dos disparos en la espalda. Van 27 homicidios a nivel nacional este mes

P 14. LA ROJA

POLICIA - NO CRUZAR

ASÍ SE RECUERDA LA TRÁGICA
MEDIANOCHE DEL 20 DE
DICIEMBRE: MEMORIAS DE
UNA INVASIÓN INJUSTA

P 6. HECHOS



Archivo / El Siglo

**Play!
MAGAZINE**

**RINCÓN DE
LA SUERTE**

**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**

El Siglo

EL VECINO LA INVITÓ A CENAR Y, DESDE ESE DÍA, NO LA HAN VUELTO A VER

P 15. LA ROJA



Cedida



Lineth Torrero / El Siglo

Adulto mayor muere atropellado en Penonomé

LINETH TORRERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TRAGEDIA. Un adulto mayor de 65 años, identificado como Juan Federico Wilkinson Jardines, murió al ser atropellado, y a pesar de ser ingresado de urgencias al hospital Aquilino Tejeira de Penonomé.

El vehículo involucrado en el atropello era conducido por un joven de 35 años.

La víctima intentaba cruzar la calle Justo Arosemena en la vía principal del mercado público de Penonomé, a eso de las 4:20 de la madrugada del pasado viernes, cuando fue envejido.

Al momento recibió golpe craneal, golpes en el tórax y otras partes del cuerpo, pero se mantenía consciente. Paramédicos de la ambulancia de los bomberos lo socorrieron y lo llevaron al hospital, donde murió.

VÍCTIMAS

Ahora la cifra de muertos por accidentes de tránsito en la provincia de Coclé asciende a 26 personas, en lo que va de este año.

ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

El cocinero panameño Isaac Villaverde, fundador del restaurante de gastronomía afropanameña La Tapa del Coco, viajó a Jamaica para participar en una operación de la organización World Central Kitchen (WCK), como respuesta solidaria a la crisis humanitaria surgida en esta isla, tras el paso del huracán Melissa.

WCK es una organización sin fines de lucro que ofrece comidas calientes y nutritivas a personas afectadas por crisis humanitarias, climáticas y comunitarias.

Villaverde explicó que es miembro del Chef Corps de WCK, una red global de más de 500 líderes culinarios listos para cocinar ante una situación de emergencia. "Aceptar esta misión significó un hito importante en mi carrera profesional y a nivel personal. Mi conexión con Jamaica es muy profunda, desde muy chico estoy vinculado con su cultura. Me ha hecho muy feliz contribuir con su recuperación", dijo Villaverde.

Tras la devastación de Melissa, en Jamaica se han servido más de 5 millones de comidas, y un panameño dio su granito de arena.



LOS RIZOS REBELDES

Sus rizos son como las olas del Caribe: rebeldes, profundos. Y con el brillo dorado de un sol que une dos razas, dos continentes.